



Economía

Argentina está entre los países con peor transparencia gubernamental

En un mundo híper conectado, donde los ciudadanos exigen cada vez más una mayor transparencia de la información gubernamental, la Argentina todavía sigue reprobando el examen. Un informe del World Economic Forum la ubica como uno de los países peor rankeados y, si solo se tienen en cuenta los datos regionales, sus números no mejoran mucho.

La fundación con sede en Ginebra desarrolló un ranking mundial teniendo en cuenta siete indicadores de competitividad y crecimiento responsable, entre ellos hay dos índices de transparencia. Uno de ellos es el de **Transparencia de las políticas públicas** que evalúa la facilidad que tienen las empresas para obtener información sobre las políticas que las afectan y el otro es **Instituciones públicas** y mide la transparencia de los organismos gubernamentales.

En el primero de los indicadores, la Argentina se sitúa en el puesto **#124** de 138 países relevados, muy lejos de Singapur que ostenta el primer lugar. Si solo consideramos el mapa regional, el panorama no es más alentador ya que nuestro país se encuentra en el octavo lugar, solo superando a Brasil y Venezuela.

En el segundo índice de transparencia, la performance argentina a nivel regional mejora un poco pero sigue estando en los puestos más bajos. Uruguay está en la cima del ranking sudamericano mientras que Argentina se ubica en el séptimo lugar por encima de Paraguay, Bolivia y Venezuela. Sin embargo, a nivel global la situación argentina se agrava ya que cae varias posiciones en el ranking acomodándose en el puesto **#129**.

Los otros indicadores que analiza el informe son: Capacidad de innovación, participación femenina en la fuerza laboral, calidad de la educación, formación en el lugar de trabajo y disponibilidad de tecnologías de última generación.